

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 06.02.2020

Hochschuleinschreibung und Meldebescheinigung unter einem Dach

Antrag

Das KVR richtet zu den Einschreibeterminen der Münchner Hochschulen Außenstellen an den jeweiligen Hochschulen ein. Diese Außenstellen geben den Studierenden die Möglichkeit, melde- und ausländerrechtliche Angelegenheiten wie z.B. die Anmeldung einer Wohnung oder die Beantragung einer Aufenthaltserlaubnis, am Tag der Einschreibung vor Ort zu erledigen.

Begründung:

Beim "Münchner Wissensgipfel" am 4.2. 2020 berichteten Vertreter*innen der Münchner Hochschulen, dass insbesondere ausländische Studierende rund um die Einschreibetermine der Hochschulen nur schwer Termine beim KVR bekämen. Durch temporäre Außenstellen des KVR an den Münchner Hochschulen könnte dieses Problem nicht nur vermieden werden, es würde auch den Behördengang für die Studierenden erleichtern, da einige benötigte Unterlagen für die Hochschuleinschreibung und die Beantragung einer Aufenthaltserlaubnis identisch sind. Auch alle anderen Studierenden könnten von diesem zusätzlichen Service profitieren und einfache Meldeangelegenheiten im Zuge der Hochschuleinschreibung erledigen, was auch zu weniger Termindruck in den Bürgerbüros führen würde.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Sebastian Weisenburger
Anja Berger
Paul Bickelbacher
Dr. Florian Roth

Mitglieder des Stadtrates